

**Se acabó el tiempo para aquellos que vienen estorbando
dentro de lo que es Mío
04/01/2015**

Cuando un rey ofreció un gran banquete, él ya sabe más o menos los que fueron invitados. Así son los Míos, que Estoy invitando. Quiero que Mi sala esté bien decorado, para todos los hijos junto Conmigo sentar en esta mesa, para escuchar lo que Yo tengo que decir, que por muchos años Vengo observando lo que el hombre podía hacer por Mí. Como Soy un Padre invisible, pasó entonces la mayor parte no creer en Mí. Y, de repente, el diablo entra con más fuerza, ofreciendo fortuna para aquellos que se dejan llevar por este camino que está aumentando cada vez más. Los impuestos siempre aumentan más, el alimento sagrado poco llega en la mesa de los pobres, porque el salario que reciben es una vergüenza. Los ladrones también roban lo poco que tienen. Las tempestades cada vez están destruyendo todo, no por culpa Mía, y sí delos codicioso, que sólo piensan en ellos, y el daño es mucho mayor para los débiles. Es por eso que para sobrevivir, de aquí para frente, su vida se vuelve cada vez más imposible. Como Soy el Dueño de esta Tierra, entonces, Vendré para reformar de nuevo y darle a los que Me obedecen, dándome el máximo respeto por Mí y Mi Santa Madre y José, Mi padre adoptivo, junto con todo lo que ya están aquí Conmigo desde el comienzo del mundo. Ahora es Mi turno de tomar lo que Me pertenece, y no dejar que caiga en las manos de estos mafiosos, pues el único Rey aquí Seré Yo, por toda la eternidad. Por eso, Mi hijo, es que te envío en Mi frente, preparando Mis invitados a prepararse, pues en todo lo que Me pertenece, Mi mayor enemigo ya está actuando desde el momento en que Juan Pablo II dejó su cargo. Venganza que se había preparado para él, y no Mi llamado. Así como lo hicieron Conmigo, sólo cumplí treinta y tres años, ya no quería más Mi Presencia. Sólo que ahora el tiempo acabo para los que vienen estorbando dentro de lo que es Mío.

Jesús de Nazaret y Pedro J.J